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Sehe das ähnlich wie DB4 auf der vorherigen Seite. Denke man wird in der Rückrunde - die
ohnehin für uns nur noch 13 Spieltage umfasst - zunehmend Spieler aus der U19 heranführen
(u.a. Mühl, Kammerbauer) und deshalb Spielern, die keine Perspektive nach oben besitzen
(bspw. Pötzinger, Kardovic) und/oder attraktive Angebote erhalten (Theisen, Lux) die Freigabe
erteilen. Der Aufstieg ist (leider) kein Ziel, das man aktiv verfolgt bzw. aus finanziellen Gründen
nicht ausgeben kann, insofern halte ich das Vorgehen auch für folgerichtig. Zudem scheint mir
die Mannschaft auch schon so gefestigt zu sein, dass man die Abgänge kompensieren kann.
Hinzu kommt, dass die jungen Spieler mehr und mehr an den Seniorenbereich gewöhnt sind
und von demher in der Vergangenheit die Rückrunde meist sogar erfolgreicher war als die
Hinrunde.
An der U21 sollte man meiner Meinung nach so oder so festhalten, da sie sowohl jungen
Spielern, die in der ersten noch nicht zum Einsatz kommen als auch lange verletzten Spielern
die Möglichkeit bietet, Spielpraxis unter Wettbewerbsbedingungen zu erhalten.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18276-vitalij-lux/?postID=2009773#post2009773
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